

ABSTRAKSI

Salah satu tren gaya hidup yang saat ini sedang populer adalah nongkrong. Nongkrong merupakan kegiatan yang dilakukan anak muda maupun dewasa di suatu tempat untuk berkumpul dan melakukan kegiatan untuk mengisi waktu luang. Gaya hidup nongkrong tersebut dilakukan oleh masyarakat khususnya generasi milenial, salah satunya yaitu mahasiswa. Tujuan dari penelitian ini yaitu peneliti ingin mengetahui tempat nongkrong yang dipilih oleh mahasiswa Universitas Muhammadiyah Sidoarjo dan apa saja faktor yang mempengaruhi pemilihan tempat nongkrong sehingga menjadi favorit bagi mahasiswa.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kuantitatif deskriptif yaitu dengan cara mencari informasi tentang gejala yang ada, didefinisikan dengan jelas tujuan yang akan dicapai, merencanakan cara pendekatannya, dan mengumpulkan data sebagai bahan untuk membuat laporan. Yang dimaksud dengan penelitian deskriptif adalah penelitian yang berusaha mendeskripsikan atau menggambarkan, melukiskan fenomena atau hubungan antara fenomena yang diteliti dengan sistem, faktual dan akurat. Responden yang dipilih adalah mahasiswa Universitas Muhammadiyah Sidoarjo dan mengambil sampel sebanyak 100 responden mahasiswa dengan jenis kelamin laki – laki maupun perempuan.

Hasil penelitian ini diperoleh kesimpulan bahwa gaya hidup nongkrong yang dilakukan oleh mahasiswa Universitas Muhammadiyah Sidoarjo dari beberapa pilihan yang paling favorit adalah Kopi Lampu Merah yang berlokasi di Jl. Kav. DPR III No.4, Nggrekmas, Pagerwojo, Kec. Buduran, Kabupaten Sidoarjo dengan menghabiskan waktu sekitar 1 – 2 jam dalam sekali berkunjung dan rata – rata berkunjung 1 – 2 kali dalam satu bulan. Alasan memilih Kopi Lampu Merah adalah karena menurut mereka tempatnya yang asik, nyaman, bagus, menyediakan tempat indoor dan outdoor, dan rasa kopinya yang enak dan pas. Tidak hanya disebabkan oleh beberapa alasan itu saja, tetapi juga beberapa faktor yang mempengaruhi pilihan tempat nongkrong tersebut yaitu karena fasilitas yang tersedia, lokasi tempat nongkrong dan harga menu.

Kata kunci: Mahasiswa, Gaya Hidup, Tempat Nongkrong.